

DOSSIER DE PRESSE

FÊTE DE DUMBEA

26 et 27 avril • Parc Fayard

Omelette
Géante
Jumelages

Lifou ∞ 25 ans
Fréjus ∞ 40 ans

- Danses et concerts
- Animations gratuites
- Fête foraine
- Restauration
- Plus de 100 exposants

Voyages & cadeaux
à gagner !

Ville de Dumbéa - 2025
é/cock - 26.03.20



Dumbéa, j'aime y vivre

Programmation complète sur :

🌐 dumbea.nc 📱 Dumbéa et moi 📺 Dumbéa, j'aime y vivre



nouvelle
calédonie
www.la1ere.nc



Dumbéa, j'aime y vivre



FÊTE DE DUMBÉA

DOSSIER DE PRESSE

Un événement phare du calendrier calédonien !

Cette 41^e édition de la Fête de Dumbéa sera l'occasion de célébrer les 25 ans de jumelage avec la commune de Lifou et les 40 ans de jumelage avec la ville de Fréjus. Un double anniversaire marqué par des événements dédiés, des échanges culturels et des moments de partage.

La Fête de Dumbéa marque le lancement de la saison des fêtes communales en Nouvelle-Calédonie. Chaque année, environ **20 000 visiteurs** parcourent le parc Fayard pour découvrir plus **d'une centaine d'exposants** dans les domaines de l'artisanat local, des arts culinaires, des produits vivriers, le tout agrémenté de spectacles et de concerts sur la grande scène du parc Fayard. Cet événement qui rassemble tous les Calédoniens est un véritable tremplin pour de nombreux talents locaux, un lieu d'échanges et de convivialité pour toute la famille.

RETROUVEZ LES GRANDS CLASSIQUES DE LA FÊTE DE DUMBÉA...

- Les animations sur la **grande scène**, avec une programmation musique & danse rythmée et animée essentiellement par des artistes de Dumbéa (et quelques invités...).
- L'espace « **food court** » dans lequel les stands de restauration se retrouvent. Et pour le confort des visiteurs, des tables, chaises et tivolis seront installés.
- **Plus de 100 exposants** en artisanat et commerces pour tous les publics.
- La conception de **l'omelette sucrée** par les enfants de la confrérie.
- La casse des œufs, la préparation, la confection et la dégustation de **l'omelette géante**.
- Un espace « **petite enfance** » sera mis en place pour les enfants de 0 à 5 ans, avec un emplacement pour pouvoir changer les bébés, une garderie éphémère, mais également des jeux gratuits pour les tout-petits.
- Un nouvel espace a été créé en 2024 au fond du parc Fayard : l'espace « **fête foraine** » qui rassemblera tous les manèges de la fête en un seul lieu, avec gonflables, manèges mécaniques, tir à la carabine et tant d'autres...

...ET LES NOUVEAUTÉS 2025

Un double anniversaire marquant !

- **25 ans de jumelage avec Lifou**
Le lien entre Dumbéa et Lifou, la plus grande île de l'archipel des Loyauté, est un symbole fort de la diversité et de l'unité de la Nouvelle-Calédonie. Depuis 2000, les deux communes entretiennent des échanges culturels et humains enrichissants qui seront célébrés tout au long de cette édition avec des démonstrations artistiques et des stands montrant les savoir-faire artisanaux et agricoles de l'île. À ne pas manquer, la dégustation d'un bougna géant spécialement préparé pour l'occasion, le samedi 26 avril à 12h.

- **40 ans de jumelage avec Fréjus**

La coopération entre Dumbéa et Fréjus, ville située dans le sud de la France, remonte à 1985. Ce partenariat historique a permis des échanges dans de nombreux domaines : culture, sport, éducation et plus encore. Cette année, les deux villes célébreront quatre décennies d'amitié et de solidarité.

Les festivités liées à ces deux anniversaires seront au cœur de la programmation de cette édition 2025, avec des événements spéciaux, des échanges culturels et des moments de partage.

LES ASSOCIATIONS AU RENDEZ-VOUS

Durant tout le week-end, les associations de la commune proposeront de nombreuses animations sportives et culturelles gratuites pour tous les publics !

Au programme du samedi : golf, basket-ball, handball, rugby, volley-ball, boxe, badminton, squash, tennis de table, va'a, pétanque, jeu d'échecs, ateliers manuels (tressage, teinture...), activités pédagogiques du Nébulobus, sensibilisation aux dangers de la route... sans oublier des stands d'information sur les trails ou encore la santé affective, relationnelle et sexuelle.

Au programme du dimanche : golf, rugby, volley-ball, judo, badminton, tennis de table, va'a, athlétisme, jeu d'échecs et ateliers manuels (tressage, teinture...).

LES TEMPS FORTS DE CETTE ÉDITION 2025

- **Coutume d'accueil des délégations et ouverture officielle** : comme chaque année, le maire, le conseil municipal et le conseil des jeunes de Dumbéa ouvriront la Fête de Dumbéa avec une coutume d'accueil des délégations et des invités. Une cérémonie publique pour célébrer les liens profonds et les valeurs de partage qui nous unissent.
- **Anniversaire des jumelages** : célébration des 25 ans de jumelage avec Lifou et des 40 ans avec Fréjus en présence de délégations officielles autour de deux gâteaux d'anniversaire le samedi à 16h. Pour l'occasion, Lifou préparera également un bougna géant le samedi à 12h. Et le dimanche, des petits œufs en pierre seront glissés dans l'omelette géante, avec à la clé **5 voyages aller-retour** à destination de Paris (1) et Lifou (4) à gagner ! La remise des cadeaux est prévue à 13h15.
- **Expositions et animations culturelles** : des stands mettant en avant les spécificités culturelles de Lifou, Fréjus et Dumbéa, avec des performances artistiques, des démonstrations artisanales et des dégustations de spécialités locales.
- **Parades et défilés** : près de 400 bénévoles d'une quarantaine d'associations de Dumbéa sont attendus le samedi pour un défilé dans le parc. Le dimanche, une parade rassemblant la confrérie de l'omelette géante en tenue traditionnelle, le conseil municipal et l'ensemble des délégations viendra donner le coup d'envoi de cette journée mettant à l'honneur la célèbre omelette géante de Dumbéa.

• PROGRAMME

> SAMEDI 26 AVRIL

Parc :

09H00 : **coutume d'ouverture**

09H30 : **défilé des associations**, avec la Fanfare Malawi

11H30 : procession de danse et récupération du bougna

12H00 : **bougna géant**

14H20 : **omelette des enfants**

14H30 : Fil l'enchanteur

16H00 : Jeu du renard / Mamie Kati

Grande scène :

10H00 : Boea Providanse

10H50 : défilé de mode de Lifou

12H30 : Skaabyas feat. Kadely

13H10 : Patricia Segui

14H00 : Queens Valley Ranch

15H10 : Esther Wamejo

15H50 : New Caledonia Fijian

16H30 : Angklung

Petite scène :

10H30 : Boea Providanse

11H40 : La P'tite Troupe de Koutio

13H30 : INU

14H30 : Makatea

15H10 : Fil l'enchanteur

16H00 : **gâteau d'anniversaire (jumelages)**

16H30 : karaoké

> DIMANCHE 27 AVRIL

Parc :

09H15 : **ouverture** avec la Banda Momo

09H30 : **parade de la confrérie**, avec le conseil municipal et les villes jumelles

12H00 : **préparation de l'omelette géante et dégustation**, en compagnie de la Banda Momo

14H00 : Fil l'enchanteur

Grande scène :

10H20 : Ori Tahiti - Manatoa

11H00 : Ingrid Aucher

12H30 : Lemon Oil

13H15 : **remise des cadeaux**

13H30 : Simanë & Kito

14H50 : Violimba

15H50 : Alliance Yvalevos

16H20 : Pakahua

Petite scène :

10H30 : Théo Besson

10H50 : Asso Loisirs et Lumières de Dumbéa

11H10 : Théo Besson

13H10 : collectif Dix Vers Cités

13H50 : Simanë & Kito

14H40 : Fil l'enchanteur

15H30 : Root's Vibration Family

16H00 : karaoké

Programme soumis à modification. Rendez-vous sur dumbea.nc

• DANS LE PARC



DÉFILÉ DES ASSOCIATIONS

> **SAMEDI 26 AVRIL À 9H30**

Pour remercier l'ensemble des bénévoles qui œuvre au quotidien pour animer et faire vivre la commune, la Ville de Dumbéa a souhaité mettre en avant ses associations sur sa plus grande fête. Ainsi, ce sont des centaines de bénévoles d'une quarantaine d'associations de Dumbéa qui sont attendus pour un défilé dans le parc. Les associations qui défilent :

Dumbéa Football Club, Golf Club de Dumbéa, AS Dumbéa Basket-ball, AS Dumbéa Handball, Central Sport Sinōj Handball, Union Rugby Club de Dumbéa, Dumbéa Volley Ball, Karaté Auteuil, Boxing Club de Dumbéa, Badminton Club de Dumbéa, Dumbéa Squash Club, Tennis Club d'Auteuil, Tennis de table de Dumbéa, Dumbéa Natation, Pirogue Club Dumbéa, Dumbéa Club d'Échecs, Tagaloa Gym Force Athlétique, Dumbéa Pétanque, Rolling Club de Dumbéa, Taratoni Cycle and Run, Makatea, Confrérie des chevaliers de l'omelette géante de Dumbéa, Comité de jumelage de Dumbéa, Loisirs & Lumières de Dumbéa, Wolf Family / Yamak Pacifique, Dumbéa Danse Country, Boea Providanse, Mulimatagi, To'u Ai'a, Y Ori Tahiti, Les Villages de Magenta, ACAF, Lions Club Dumbéa Espoir, HandiJob, Association des Insuffisants Rénaux et Transplantés de NC, PRISMES NC, Dumbéa Rivière Vivante, Association Prévention Routière, Les Cloezias.

FANFARE MALAWI

> **SAMEDI 26 AVRIL À 9H30**

Né en 2006, cet ensemble musical a été créé par quelques amis musiciens alors qu'ils étaient rassemblés au pied du Pic Malaoui. Vêtu d'orange et de noir, avec pour emblème « la roussette », ce groupe de 40 musiciens a vu passer plus de 150 personnes depuis sa création. Composée de trompettes, saxophones, clarinettes, soubassophones, flûtes, tubas, trombones et percussions, la Fanfare Malawi joue un répertoire allant de la chanson française au rock, à la pop, au disco, en passant par le reggae ou encore les musiques du soleil des pays de l'Est et du Pays basque....





BOUGNA GÉANT

> SAMEDI 26 AVRIL À 11H30 / 12H

Pour célébrer les 25 ans de jumelage, les tribus de Luecila-Hnapalu proposeront un bougna géant à la dégustation ! Issu d'un savoir-faire particulier, c'est toute une chaîne de solidarité qui se mettra en place de sa préparation à sa dégustation. Le bougna géant sera préparé avec des produits locaux et cuit sur place dans un four traditionnel. Une occasion de partager un moment de convivialité autour de ce plat traditionnel pour célébrer les liens de fraternité entre les villes jumelles.

OMELETTE DES ENFANTS

> SAMEDI 26 AVRIL À 14H20

Comme chaque année, la Confrérie mondiale des chevaliers de l'omelette géante proposera la conception et la dégustation d'une omelette sucrée, cuisinée par les enfants de la confrérie, et offerte au public sur les coups de 15h.



FIL L'ENCHANTEUR

> SAMEDI 26 AVRIL À 14H30

Artiste dans l'art subtil de la magie et de l'illusion, Fil L'enchanteur performe dans un one-man-show alliant magie, illusion et mentalisme. La synchronicité et le pouvoir de l'attraction sont des fils conducteurs, déclinables à l'infini. Fil enchante, questionne et ouvre des portes sur l'imaginaire. Il manie l'art de la surprise, faisant activement participer le public. Les glissements dans des univers inconnus ont de tout temps étonné les hommes. Nos réalités ne sont pas toujours celles que l'on croit. Laissons alors une place à l'évasion et au rêve.

JEU DU RENARD / MAMIE KATI

> SAMEDI 26 AVRIL À 16H

Attention, géants en goguette ! Deux marionnettes géantes se baladent dans le parc, suivies par leur musicien-bruiteur. Même si elles sont impressionnantes (plus de 2 mètres de haut juste pour le « petit » garçon !), elles ne sont là que pour vous faire sourire. Suivez-les pendant leur déambulation. Elles seront ravies de poser pour des photos souvenirs, de danser avec le public ou de serrer la main des enfants.



OMELETTE GÉANTE

> DIMANCHE 27 AVRIL DE 10H30 À 12H

Comme chaque année depuis 41 ans, la Confrérie mondiale des chevaliers de l'omelette géante met les petits plats dans les grands pour proposer au public calédonien un spectacle autour de la confection et de la dégustation de l'omelette géante de Dumbéa. À partir de 9h30, la confrérie, accompagnée des élus de Dumbéa



et des délégations des villes jumelles invitées pour l'occasion, déambulera dans les allées du parc Fayard avant de proposer une intronisation des nouveaux chevaliers de l'omelette géante et de se lancer dans la confection de ce mets délicieux aux saveurs du pays... puisqu'elle sera agrémentée d'épices et de saucisson de cerf. La dégustation est prévue sur les coups de 12h. Ne manquez pas cet événement unique en Nouvelle-Calédonie !



BANDA MOMO

> DIMANCHE 27 AVRIL À 9H15 ET 11H

Cette troupe est née lors du carnaval de Nouméa en 1989 en hommage à Jean-Maurice Daymat, dit « Momo », éducateur spécialisé à l'APEI, qui a transmis à ses adhérents sa passion pour la musique brésilienne, le goût du partage et de la solidarité. Composée de 3 000 adhérents, la Banda Momo a

pour but d'impulser, de mettre en place et de promouvoir des actions en rapport avec la culture brésilienne (danse, musique...) et de réunir un maximum de personnes d'origines et de milieux différents autour de l'esprit festif du carnaval. Elle véhicule des valeurs essentielles que sont l'échange, la solidarité, la joie et le partage. La Banda Momo accompagnera en musique la confrérie tout au long de la préparation de l'omelette géante !

FIL L'ENCHANTEUR

> DIMANCHE 27 AVRIL À 14H

• SUR LA GRANDE SCÈNE

> DES CONCERTS ET DU SPECTACLE



BOÉA PROVIDANSE

> **SAMEDI 26 AVRIL À 10H**

Cette troupe composée de danseurs et de chanteurs de tout âge (6 à 70 ans) du District de Lösssi au sud de Lifou, et vivant à Dumbéa, perpétue le patrimoine des anciens à travers des compositions musicales aux textes riches et porteurs d'espoir. Des textes qui parlent de la vie, de l'amour et du vivre-ensemble. Boéa Proviedanse tend à promouvoir l'art mélanésien de Lifou et à véhiculer les textes en langue Drehu à travers ses danses et ses chants.

DÉFILÉ DE MODE DE LIFOU

> **SAMEDI 26 AVRIL À 10H50**

Des couturières de Lifou présenteront leurs créations uniques. L'occasion pour ces femmes de mettre en valeur leurs savoir-faire avec un défilé de mode où chacun appréciera l'évolution de la robe mission et sa conception par les femmes kanak. Les robes et les accessoires seront disponibles à la vente durant ce week-end.

KAABYAS FEAT. KADELY

> **SAMEDI 26 AVRIL À 12H30**

Avec ces groupes de musique dont les sonorités oscillent entre tradition et modernité, le public découvrira les trois districts qui composent l'île de Lifou. Originaires du district de Gaica, ils proposent un registre kaneka, reggae et variété pop rock.

PATRICIA SEGUI

> **SAMEDI 26 AVRIL À 13H10**

Née à Nouméa en 1984 et initiée par son père chef d'orchestre, Patricia Segui est une artiste passionnée par la musique depuis l'enfance. Après une formation en piano, elle se consacre au chant, étudiant au Conservatoire de Perpignan et à l'IRVEM, avant de devenir choriste de pop soul à la Casa Musicale. Lauréate de plusieurs concours, elle séduit par un répertoire allant de Piaf à Gainsbourg. Autoproductrice plusieurs albums entre 2006 et 2018, elle puise son inspiration dans le quotidien et partage son art à travers des concerts, des festivals et des ateliers de chant pour adultes en situation de handicap. Se produisant en Nouvelle-Calédonie et à l'international (Australie, Nouvelle-Zélande, Vanuatu, Japon), elle a assuré les premières parties d'artistes tels que Catherine Lara, Olivia Ruiz et Herbert Léonard.





QUEENS VALLEY RANCH
> SAMEDI 26 AVRIL À 14H

Cette cavalière polyvalente vit sa passion entre équitation classique, western et spectacle équestre. Avec ses chevaux et ses poneys, elle propose des représentations lors d'événements publics/privés ou d'entreprises, créant des instants de complicité et d'émotion. Au quotidien, elle accompagne également les

chevaux de propriétaires dans leur éducation, leur dressage ou leur préparation à la compétition, dans le respect et la patience. Son engagement : transmettre, émerveiller et renforcer le lien entre l'humain et le cheval.

ESTHER WAMEJO
> SAMEDI 26 AVRIL À 15H10

Artiste calédonienne en pleine ascension, Esther Wamejo est issue d'une famille de musiciens. Depuis son enfance, elle rêve de devenir artiste en regardant sa maman jouer du piano et son papa gratter la guitare. En 2022, Esther Wamejo part pour l'aventure des Voix des outremer. De retour au pays, elle se produit partout et interprète des variétés internationales et françaises avec une voix énergique et empathique. Elle aime se connecter au public, partager, décompresser et ramener la nostalgie au présent !



NEW CALEDONIAN FIJIAN
> SAMEDI 26 AVRIL À 15H50

Créé en avril 2005, ce groupe de jeunes fidjiens a pour principal objectif d'enseigner et de promouvoir la culture fidjienne auprès des jeunes de Nouvelle-Calédonie.



ANGKLUNG
> SAMEDI 26 AVRIL À 16H30

Alliant tradition et modernité, cette troupe de musique contemporaine réinvente le son des instruments traditionnels indonésiens en bambou. À travers un répertoire original mêlant rythmes envoûtants et mélodies aériennes, elle explore de nouvelles sonorités tout en restant fidèle à l'essence des

traditions musicales de l'archipel. Chaque performance est une immersion sensorielle où le bambou devient tour à tour percussif et mélodique, créant une harmonie subtile entre passé et présent. Que ce soit sur scène, lors de festival ou de spectacle immersif, cette troupe transporte son public dans un voyage musical unique, célébrant la richesse du patrimoine indonésien avec une approche résolument contemporaine.



ORI TAHITI – MANATOA

> DIMANCHE 27 AVRIL À 10H20

Composée de danseurs confirmés, l'école de danse Manatoa accueille des élèves de tous niveaux (débutant, intermédiaire, avancé), dès 4 ans, pour les enfants, adolescents et adultes. Les cours, organisés par niveaux, se déroulent à la salle d'expression corporelle d'Auteuil. Yvannick Dahlan, directeur de l'école de

danse tahitienne fondée en 2023 sous le nom Yvan Ori Tahiti NC, a rebaptisé son école en 2024 sous le nom Manatoa, signifiant « force guerrière ». Rejoint par son épouse Nani Dahlan, ils ont créé en décembre 2024 la troupe professionnelle Manatoa.

INGRID AUCHER

> DIMANCHE 27 AVRIL À 11H

Présente sur la scène calédonienne depuis 2000, Ingrid Aucher a participé à de nombreux événements déclinant un registre soul, R&B, pop rock reggae et kaneka ! Après des études en métropole, durant près de dix ans, elle rentre au pays. Elle signe son retour en 2017 avec un nouvel album de compositions après une pause dans sa carrière musicale. Elle fait quelques apparitions sur la scène locale mais reste encore discrète. Vingt-cinq ans après sa première apparition en solo, elle souhaite renouer avec le public calédonien dans un concert en acoustique... une proposition plus intimiste avec des reprises internationales. Elle a collaboré avec différents artistes du territoire comme Gulaan, Mya, Pedro, Tyssia, Lueni, Pat, Satahi, JVDK, Pae, Nemeguy.



LEMON OIL

> DIMANCHE 27 AVRIL À 12H30

Ce groupe, à géométrie variable selon les performances, se compose de deux chanteurs, un bassiste, deux guitaristes, un batteur et un pianiste. Ensemble, ils explorent un univers musical oscillant entre rock et world music, mêlant la puissance des riffs et la richesse des sonorités du monde. Le groupe est né en 2024 à la suite d'un atelier de musiciens solitaires au Music Station, réunissant des artistes passionnés, désireux de partager leur énergie et leur créativité.



SIMANË & KITO

> DIMANCHE 27 AVRIL À 13H30

Originaire de Lifou, Simanë découvre le hip-hop, la danse et le rap à Nouméa, au sein de l'association Yanness et de l'Urban Breaker Crew. Artiste touche-à-tout (danseur, slameur, conteur et comédien), il explore toutes les formes d'expression avec une quête essentielle : se réappropriier sa culture kanak. Inspiré par le slam de Paul Wamo, il mêle modernité et traditions dans son art. Héritier d'une charge coutumière, il jongle entre l'énergie urbaine et l'héritage de Lifou. Kito, acrobate cascadeur, chanteur et rappeur, musicien, souvent confondu avec Cross Christopher, est également comédien et animateur. Sa polyvalence et son énergie débordante ajoutent une touche inédite à chaque performance ! Ces deux figures emblématiques de la scène calédonienne proposeront une prestation d'improvisation humoristique autour du vocabulaire local, promettant un moment unique et mémorable !

VIOLIMBA

> DIMANCHE 27 AVRIL À 14H50

Violimba : c'est la rencontre entre un violon et un marimba. Ces deux jeunes professeurs du Conservatoire de Nouméa vous feront voyager à travers des thèmes connus de bossa-nova, tango, latino, jazz, musiques de film, pop, etc. Les sonorités de ce duo marient les douces mélodies du violon et les accompagnements délicats et subtils du marimba.



ALLIANCE YVALEVOS

> DIMANCHE 27 AVRIL À 15H50

Ce groupe tourné vers la religion propose des musiques et des textes empreints d'amour et de spiritualité. Yvalevos signifie en verlan « Sauver la Vie ». Il est présent sur toutes les scènes calédoniennes depuis plus de 15 ans.



PAKAHUA

> DIMANCHE 27 AVRIL À 16H20

Depuis 2013, le groupe de musique Pakahua est une figure incontournable des scènes néo-calédoniennes. Leur objectif est de renouveler et d'honorer cette ambiance chaleureuse « à la polynésienne », tout en célébrant l'esprit pacifique et ouvert sur le monde. Le groupe propose un répertoire éclectique, mêlant des reprises de styles variés comme le reggae, le kaneka, le rock, le zouk et le folk. À travers ces influences musicales, Pakahua crée une expérience sonore unique qui reflète la richesse culturelle de la région, tout en s'adaptant aux goûts et aux attentes d'un public diversifié.

• ESPACE « DUMBÉA ET MOI »

> ZOOM SUR L'ESPACE « DUMBÉA ET MOI »



L'espace « Dumbéa et moi » accueillera le public tout au long du week-end à l'entrée du parc. Cet espace sera rythmé par de nombreuses animations proposées par les services d'animation de la Ville. Les élus et les jeunes conseillers de Dumbéa seront également présents pour accueillir et rencontrer les visiteurs et leur faire découvrir la nouvelle application de la Ville : « Dumbéa et moi ».

- **Exposition et « Question pour un Dumbéen »**

Découvrez l'histoire des jumelages avec Fréjus et Lifou, qui fêtent respectivement leurs 40 et 25 ans, à travers une exposition et une animation où vous pourrez tenter de remporter des lots. *Tout public. Samedi et dimanche.*

- **« Go Manga »**

Vous ne connaissez pas encore « Go Manga » ? Venez découvrir cette opération, ses concours et l'univers du manga ! Jouez à des quiz (en partenariat avec l'association Manga NC) et testez vos connaissances sur le manga. Et pour information, le festival « Go Manga » aura lieu le samedi 24 mai à la médiathèque de Dumbéa, pour sa 13^e édition. *Tout public. Samedi et dimanche.*

- **Réalité virtuelle**

La Micro-Folie Dumbéa, seul musée numérique en Nouvelle-Calédonie, vous propose une expérience immersive grâce à des casques de réalité virtuelle. *À partir de 13 ans. Samedi et dimanche.*

- **Conseillers et jeunes conseillers**

Venez rencontrer vos conseillers municipaux et jeunes conseillers afin de vous informer sur la vie de la commune de Dumbéa. Il vous sera notamment proposé de vous familiariser avec la nouvelle application mobile « Dumbéa & moi », ou encore de découvrir les attraits touristiques et de loisirs proposés sur la commune. *Samedi et dimanche.*

- **Petite scène**

Tout le week-end, la petite scène de l'espace « Dumbéa et moi » sera animée par de nombreux artistes de la commune et d'ailleurs. Concerts, danses, magie et animations en tous genres viendront agrémenter vos journées et alimenter vos émotions. *Samedi et dimanche.*

> PETITE SCÈNE

BOÉA PROVIDANSE

> SAMEDI 26 AVRIL À 10H30

LA P'TITE TROUPE DE KOUTIO

> SAMEDI 26 AVRIL À 11H40

Cette troupe de musique créée en 2020 regroupe les enfants de la commune qui s'initient au chant, aux instruments et à la MAO (musique assistée par ordinateur). Les cours sont dispensés à la maison de la musique de Dumbéa-sur-Mer, sous la direction de l'intervenant musique et musicien professionnel Vincent Cerneaux.



INU

> SAMEDI 26 AVRIL À 13H30

Ce duo acoustique mêle avec harmonie guitare, ukulélé et chant, offrant un voyage musical entre le folk traditionnel de Lifou et des influences du monde entier. Leur répertoire éclectique oscille entre reggae, soul et bossa-nova, créant une atmosphère chaleureuse et envoûtante, empreinte de douceur et d'authenticité.

MAKATEA

> SAMEDI 26 AVRIL À 14H30

L'association Makatea, créée en décembre 2020, a pour but de promouvoir auprès des enfants et des adultes la pratique de la Zumba ; une activité sportive qui permet le développement de soi et du bien-être tout en s'amusant. Renforcement musculaire et stretching sont également au programme.



FIL L'ENCHANTEUR

> SAMEDI 26 AVRIL À 15H10



KARAOKÉ

> SAMEDI 26 AVRIL À 16H

Réveillez le chanteur qui est en vous ! Que vous soyez amateur ou habitué au micro, c'est le moment de briller ! Au programme : un large choix de chansons, une ambiance festive et conviviale. Venez entre amis, formez des équipes et lancez-vous ! Inscription sur place. On vous attend nombreux !



THÉO BESSON

> DIMANCHE 27 AVRIL À 10H30 ET 11H10

Cet artiste vous invite à un véritable voyage dans le temps, vous plongeant entre la fin du 19e siècle et les années 30-40. Vous découvrirez des danses de couple et en solo, des acrobaties et des chorégraphies envoûtantes. Vous serez également témoins de danses sociales où les partenaires se volent les uns les autres dans une ambiance pleine de complicité. Le tout mis en valeur par des costumes d'époque, recréant l'atmosphère authentique de ces décennies. Et si le temps le permet, nous offrirons à ceux qui le souhaitent la possibilité d'esquisser quelques pas de danse et de vivre cette expérience rétro de manière interactive.

ASSOCIATION LOISIRS ET LUMIÈRES DE DUMBÉA

> DIMANCHE 27 AVRIL À 10H50

Créée en décembre 2015 pour favoriser les rencontres entre les administrés de la commune, l'association a pour objectif d'apporter une aide particulière aux femmes (lutte contre les violences intrafamiliales), de créer des liens avec les femmes d'autres pays en participant à des rencontres, actions et échanges, de créer et maintenir les liens francophones à travers le monde et de soutenir et accompagner les personnes en difficulté d'insertion sociale ou professionnelle. Elle propose également des activités physiques et culturelles comme le taïchi et la danse en ligne.



COLLECTIF DIX VERS CITÉS

> DIMANCHE 27 AVRIL À 13H10

Le collectif « Dix Vers Cités » est une association créée en 2013, regroupant des MC's, des beatmakers, des beatboxers et des DJ de Nouvelle-Calédonie. Leur objectif est de faire vivre le mouvement hip-hop sur le territoire en organisant des projets de street art, des expositions, des médiations culturelles et tout autre événement en lien avec le hip-hop calédonien.

SIMANË & KITO

> DIMANCHE 27 AVRIL À 13H50

FIL L'ENCHANTEUR

> DIMANCHE 27 AVRIL À 14H40



ROOT'S VIBRATION FAMILY

> DIMANCHE 27 AVRIL À 15H30

Ce groupe de musique, créé en 2023 à la maison de la musique de Dumbéa-sur-Mer, met en valeur le reggae en organisant des événements, des prestations musicales et du mixage pour tous les publics.

KARAOKÉ

> DIMANCHE 27 AVRIL À 16H

• PLAN



• INFORMATIONS PRATIQUES

La Fête de Dumbéa est ouverte et **gratuite pour tous**.

Deux accès au parc Fayard et à la Fête de Dumbéa :

- Via la RT1 en provenance de Nouméa (col de Tonghoué) ou de Païta (Katiramona) ;
- Via la voie express en passant par la promenade Jules Renard (Nakutakoin).

Les **parkings sont gratuits** : parking sécurisé du parc Fayard, parking sécurisé situé en face de l'entrée du parc Fayard (accès par la route de Koé) et parking sécurisé sur le terrain de sport de l'école Higginson. Les **PMR** (personnes à mobilité réduite) peuvent se garer sur le parking du parc Fayard. Attention : il est formellement **interdit de stationner sur la RT1 et sur l'allée des Palmiers**.

La consommation d'alcool est interdite sur le site.

Les chiens, même tenus en laisse, sont également interdits sur le site.

Un distributeur de billets automatique sera installé sur le parc.

• PARTENAIRES

Nouvelle-Calédonie La 1ère, Aircalin, Air Calédonie, Betico 2, les Eaux du Mont-Dore, la Banque Calédonienne d'Investissement, le Comité de jumelage de Dumbéa et la Confrérie des chevaliers de l'omelette géante de Dumbéa.



Contact presse

Ville de Dumbéa :

Valérie DURAND – Chef du service communication

Justine GUYOMARCH – Assistante communication, marketing et webmarketing

communication@ville-dumbea.nc – Tél. : 41 40 22

Contacts organisation et coordination des services

Ville de Dumbéa :

Sébastien HOLDRINET – Chargé de mission du rayonnement et de l'identité communale

sebastien.holdrinet@ville-dumbea.nc – Tél. : 41 30 56

Action Pub NC - Events :

Dany NOURTIER – Tél. : 77 22 27

actionpubnc@gmail.com